



学校だより No. 16

平成26年10月 6日

発行 防府市立華西中学校



文化祭オリエンテーション ～ 文化の情報発信となる祭典に ～

9月19日（金）に文化祭オリエンテーションが生徒会執行部主導で行われました。10月25日（土）に行う文化祭では各クラス対抗の合唱コンクールのほかに劇や学年ごとの企画、総合的な学習の時間で取り組んだ活動の発表、各教科の生徒作品の展示や美術部、吹奏楽部の日々の活動の成果の発表など多くの内容が予定されています。これらを生徒全員で取り組むための組織や準備・日程の説明を行い、子どもたちの希望に沿って組織や役割分担が決まりました。今、その準備が着々と進められているところです。文化祭スローガン「**協力**～仲間との絆を深めよう～」のように143人のチーム華西が協力して文化祭という大きな作品を創り上げてほしいものです。



文化祭スローガンの発表



生徒会執行部による組織や活動内容の説明

ピアノデュオコンサート ～ 音を感じて想像するって楽しい ～

2日（木）午後、山口県出身の棟久木綿佳さん、サムエルフリードさんの2名の講師をお迎えして、ピアノデュオコンサートがありました。デュオならではの演奏パフォーマンスやジェスチャーを交えたトークが印象的で、生徒もヨーロッパの音楽の世界に引き込まれているようでした。



息のあった演奏



「音楽の言葉なしで伝わる世界はすばらしい」

《生徒の感想》

曲は作曲者の出身地によってその国の独特なリズム感だったり、メロディーが違うことがわかりました。フランスでは、しっとりと落ち着いた感じの曲調であり、イタリアでは、元気でパワフルな感じの曲調であったりと、ヨーロッパにもそれぞれの言語が違うように曲調が違うという新しい発見ができておもしろいなと思いました。（3年女子）